

Kultur, Kulinarik und Schönheit der Schweiz



Der gigantische Rheinfall.

(Bild Jean-Pierre Mercanton)

Kulturgruppe Bonstetten: Tagesausflug

Für den 27. April 2023 organisierte das OK-Team der Kulturgruppe einen Tagesausflug für seine Mitglieder, der uns mit dem Zug nach Neuhausen am schönen Rheinfall führte.

«Kulturell» wurden die 28 interessierten Mitglieder zuerst in die Eisenbahn-Miniaturwelt «Smilestones» entführt.

Nach einer «Kaffee-und-Gipfeli»-Stärkung durften wir, unter Führung von Christian Strassgchwandtner und René Becker, einen Blick hinter die Kulissen dieser Welt werfen. Sie erzählten uns viel Wissenswertes, beginnend natürlich mit dem Kindheitstraum «Smilestones» des Initianten Raphael Meyer, seines Zeichens von Beruf Goldschmied, bis hin zu dessen Erfüllung – der grössten Eisenbahn-Miniaturwelt der Schweiz am grössten Wasserfall Europas.

Der Fokus ist hier auf ganz spezielle Details gerichtet, wie zum Beispiel die drei Eidgenossen beim Rütlichswur, eine Abstimmung in einer Appenzeller Landsgemeinde, Eiger, Mönch und Jungfrau oder das UnspunnenSchwingfest in Interlaken usw.

Bewegungsknöpfe bringen sogar eine Trachtengruppe zum Tanzen, ein Schlauchboot wird dadurch auf Rafting Tour geschickt oder bei Lust auf Schokolade produziert Lindt & Sprüngli die beliebte «Lindorkugel», die man sich wirklich auf der Zunge zergehen lassen kann.

Auch wird der Tag/Nacht-Modus gezeigt, was eine interessante Veränderung dieser kleinen Welt mit sich bringt. Auch Lustiges darf nicht fehlen. So sieht

man die Beatles über den bekannten Zebrastreifen marschieren oder Nacktbadende neben dem «fast» schmelzenden Schneemann liegen.

All dies, auch die digitalen Fahrpläne und Schattenbahnhöfe der vielen Züge mit den Erklärungen dazu und vieles mehr, zog uns dermassen in den Bann, dass wir fast die Zeit vergassen. Der Hunger trieb uns aber dann doch zur «Kulinarik» dieses Ausfluges, das Mittagessen im Panorama Restaurant «Schlössli Wörth», mit Blick auf unseren gigantischen Rheinfall.

In sehr stilvollem Ambiente, inmitten des Rheins, durfte jeder ein exzellentes 3-Gang-Menü wählen und geniessen.

Am Spätnachmittag fuhren wir gesättigt durch «Kultur, Kulinarik und Schönheit der Schweiz» wieder in unsere heimatlichen Gefilde zurück.

Kerstin Fankhauser

Bonstetten  **60+**
Kulturgruppe

